



Louise Michel classé "Meilleur Lycée Professionnel" de la Nouvelle Région.

publié le 04/04/2016

Descriptif :

Le lycée Louise Michel est classé N°1 des lycées professionnels

Le lycée Louise Michel est classé N°1 des lycées professionnels de la Nouvelle Région avec ses 100% de réussite au Bac et avec ses + 18 de valeur ajoutée.

La valeur ajoutée est la différence entre le taux de réussite et le taux attendu. Une valeur ajoutée positive indique un lycée qui obtient de meilleurs résultats qu'attendu, au regard du niveau et de l'origine des élèves qu'il scolarise.

Retrouvez toutes les données sur le site internet **Le Monde** (en lien ci-dessous), les résultats du baccalauréat y sont proposés de manière détaillée :

<http://www.lemonde.fr/aquitaine-limousin-poitou-charentes/lycees/> 



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.